

El Embajador Argentino en Francia Denunció al "COBA"

BUENOS AIRES, 15 de abril (AP)—Detrás de la sigla "COBA" es donde se ha montado una campaña europea destinada a perjudicar la realización del Campeonato Mundial de Fútbol que se iniciará en este país el primero de junio.

"COBA" es el llamado "Comité Organizador del Boicot a Argentina", fundado hace seis meses para servir de cobertura formal "A la campaña lanzada por las organizaciones terroristas y las

La revista Somos da cuenta que otro aspecto de dicha campaña comenzó el primero de este mes, cuando aparecieron en París unos carteles que estaban firmados por un "Comité de Sostén de las Luchas del Pueblo Argentino". Dice que mostraba la figura de una pelota de fútbol que proyectaba una sombra negra con la imagen de una calavera.

Somos, agregó, que el texto decía: "Argentina: terror y represión. Boicot a la Copa del Mundo de Fútbol en Argentina".

"Se agregaba así un elemento más a la virulenta campaña —literalmente un complot— que los grupos subversivos de origen argentino han desatado en Europa Occidental para deteriorar la imagen de nuestro país", dice la revista.

La cuestión está vinculada, según se desprende, con las denuncias provenientes del exterior de que en Argentina se violan presuntamente los derechos humanos.

Las fuerzas armadas argentinas han virtualmente neutralizado en los últimos dos años a las organizaciones terroristas como los Montoneros del ala izquierda del derrocado peronismo y del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), de tendencia trotskista y otros minúsculos grupos.

Se ha venido sosteniendo que estos grupos ultraizquierdistas han sido virtualmente derrotados en el nivel militar, pero se ha reconocido que aún quedan elementos capaces de realizar atentados.

El informe de la revista añade que hace algunas semanas el COBA y Amnesty International editaron un lujoso folleto —cuya tirada fue de 200.000 ejemplares— en cinco lenguas diferentes, "que escondía tras una vistosa tapa de las cataratas del Iguazú, una denuncia sobre la situación de los derechos humanos en Argentina".

En otros aspectos de esta campaña antimundial, So-

mos reseña unas recientes ediciones del semanario Paris Match donde publicaron una serie de fotos relacionadas al Mundial de Argentina.

"Todas ellas integraban una nota cuyo título fue: 'Esto es lo que espera a los franceses en Argentina. Todos los elementos, incluyendo los gráficos, están falseados groseramente', dice la revista que pormenoriza esos detalles.

Más adelante, la revista recoge unas declaraciones

de filiales europeas —en especial francesas— de Amnistía Internacional, dice la revista "Somos", en una amplia nota titulada "Complot contra Argentina".

La campaña —denunciada recientemente aquí por el embajador argentino en Francia, Tomás de Anchorena— tiene su centro notorio en París y, según el diplomático, el tema más manejado ahora es el Mundial de Fútbol.

del embajador De Anchorena en la cual éste habría dicho que "a medida que el país se ha pacificado, arrebata la ofensiva en el exterior. Lo mismo pasó con Chile. Hay que tratar de evitar que se llegue a una situación de boicot como la que sufrieron nuestros vecinos, que fue bastante seria. Por el momento no se ve la perspectiva del Parlamento Europeo, y la izquierda ya se está moviendo para dañar el país. Si hipotéticamente ese Parla-

mento adoptará algún tipo de sanción, eso puede obligar a los gobiernos a tomar algunas medidas. Hay que prevenir eso".

Dice más adelante "Somos" que, en Italia, el complot "tuvo características sutilmente distintas a las de Francia".

"La prensa itálica, fuertemente impresionada por los sucesos terroristas que han comenzado a ocurrir en ese país —y en especial el secuestro de Aldo Moro— ha adoptado una actitud más imparcial: publica las diatribas, pero también cede espacio a los periodistas que han viajado a Argentina recientemente y que muestran una imagen totalmente diferente de nuestro país".

"La impresión predominante ahora es que, tras de haber alcanzado un punto culminante a mediados de 1977, la presencia y la acción de la banda montoneros, en Italia, ha ido perdiendo gradualmente terreno, hasta quedar circunscrita a contactos con partidos políticos, en especial el Socialista, y con los grupos de ultraizquierda italiana, entre ellos, las tristemente célebres Brigadas Rojas", dice "SOMOS".

El informe abarca luego a España, donde dice que los integrantes del "COBA" obtuvieron el apoyo del semanario izquierdista "Cambio 16".

Señala que ese semanario consagró en los dos últimos meses dos portadas a Argentina, con "la intención de demostrar que no es justo que se juegue el mundial en un país que no respeta los derechos humanos".

"La conjura" en Madrid fue montada por las bandas montoneras y ERP, según instrucciones precisas que recibieron sus voceros de los dirigentes en Roma. En esas directivas se aconseja orientar el mayor esfuerzo en denunciar violaciones de derechos, la represión, la tortura, la dictadura militar y el antisemitismo", dice la revista.